

Le joueur d'échecs cubain, Lazaro Bruzon, se rapproche des 2700 points au classement officiel des échecs



La F

Lazaro , 52 è du classement s'est vu ajouter les 7 points qu'il avait gagnés au mois de décembre quand il avait remporté en 2014 la V Coupe Latino-américaine qui a eu lieu à Guayaquil en Équateur.

Lors de la Coupe il avait totalisé 8 points grâce à sept victoires et deux matchs nuls.

Avec 2692 points au compteur , Lazaro se rapproche de la barre des 2700 qu'il n'atteint plus depuis mai 2013 quand il avait alors 2707 points.

Lazaro avait en octobre 2012 obtenu un classement de 2717 points.

Pour sa part, le GM cubain Leinier Domínguez, inactif depuis trois mois se maintient au 27è rang du classement mondial avec 2726 points Elo.

Leinier, meilleur joueur de l'Amérique Latine , réapparaîtra mi février, lors de la troisième phase du Grand Prix Mondial , qui aura lieu du 14 au 28 février dans la ville géorgienne de Tbilissi.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/45458-le-joueur-dechecs-cubain-lazaro-bruzon-se-rapproche-des-2700-points-au-classement-officiel-des-echecs>



Radio Habana Cuba